
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R2.2.13 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

図所様（新庄地域包括支援センター） 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」介護支援専門員) 

  

■日時・場所 

2.月 13 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.1～2 月活動報告 

2.感染症に関して 

3.施設紹介動画 

3.次回開催日 

 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 会長が変更になるので、改めて連絡先など持っ

てきます。 

町内会長ミタ様 

副会長オカダ様 

※ミタ様は常勤業務の為、副会長様が来られる

可能性あり。 

四津川「2年間ありがとうご

ざいました。本当にお世話

になりました。今後共何卒

宜しくお願い致します。」 

 

佐々様 感染症に関しては今年は少ない様で良いですね 

人が少ないのは本当に大変 

 

図所様 感染症に関しては、病院はしっかりと検温など

して徹底されているが、施設に関しては、あま

り流行していない。藤ノ木小学校がインフルエ

ンザ B型が流行っている。※早期に流行した新

庄北小学校はインフルエンザ A型 

 

 

■総括 

感染症に関しては、継続してマニュアル通り対応。持ち込まないように注意していきた

い。 


